



Mi Universidad

Nombre de la Alumna: Erika De Jesús Morales Aguilar

Nombre del tema: TEORIAS DE LA AGRESIÓN

Unidad: II

Nombre de la Materia: comportamiento social

Nombre del profesor: PAOLA JACQUELINE ALBARRAN SANTOS

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre 4°

TEORIAS DE LA AGRESIÓN

Agresion fenomeno biologico

Los filósofos han debatido si la naturaleza humana es mente la de un "noble salvaje".

capacidad de limitar a la bestia humana.

Freud especuló que la agresión humana proviene de un impulso autodestructivo.

INFLUENCIAS NEURALES

Desarrolla en el embrión de los vertebrados, y que dará lugar al sistema nervioso central.

Después de recibir estimulación eléctrica indolora en su amígdala.

los investigadores colocaron un electrodo en un área inhibidora de la agresión en el cerebro.

INFLUENCIAS GENETICAS

La herencia influye en la sensibilidad del sistema neural a las señales agresivas.

El temperamento que exhibe una persona en la infancia perdura.

comportamiento entre los individuos dentro de una población dada.

INFLUENCIAS BIOQUIMICAS

Influyen en la sensibilidad neural a la estimulación agresiva.

Análisis de estudios confirmó que el consumo del alcohol se asocia con mayores niveles de agresión.

El alcohol indica que desata la agresión ante una provocación.

TESTOSTERONA

Las influencias hormonales parecen ser mucho más Fuertes.

Es una hormona esteroidea sexual del grupo andrógeno.

son más altas en individuos encarcelados por delitos violentos planeados y no provocados.

DIETA DEFICIENTE

Dietas para comer cantidades óptimas de diversos alimentos.

Los prisioneros participaron en la nutrición adicional participaron en 35% menos incidentes violentos.

se encuentran en el pescado y son importantes para el funcionamiento cerebral.

AGRESIÓN COMO RESPUESTA A LA FRUSTRACIÓN

La frustración es cualquier cosa como la máquina expendedora defectuosa.

La frustración aumenta cuando nuestra motivación para lograr una meta es muy fuerte.

postula que la agresión es el resultado de bloquear o frustrar los esfuerzos de una persona.

APRENDIZAJE OBSERVACIONAL

Albert Bandura (1997) propuso una teoría del aprendizaje social de la agresión.

Es una forma de aprendizaje social que adopta diversas formas.

Es el aprendizaje que ocurre al observar el comportamiento de los demás.